



Dépôt de mémoire pour le projet de mine à Launay (RNC projet Dumont)

Déposé par :

Michaël Lavoie, président

Polyplast

93 ch. Desrosiers

St-Mathieu d'Harricana, QC

JOY 1M0

Tel : 819-732-5489

Mémoire de Michael Lavoie (Président de Polyplast)

Bonjour,

Je présente un mémoire aujourd'hui pour vous donner mon avis sur ce projet d'envergure dans mon coin de pays et comment cela changera les années à venir dans ma région. Je suis Michaël Lavoie, président/propriétaire de la compagnie Polyplast, une compagnie manufacturière de produits moulés en polyuréthane, silicone et époxy. Nous sommes en affaire depuis 1999 et nous avons présentement 6 employés. Une grande partie de nos activités se font pour les minières de notre région.

Je suis en accord avec ce projet pour plusieurs raisons. Un projet d'envergure comme celui proposé par Royal Nickel aura des retombés économiques non négligeables pour une région comme la nôtre. Un projet comme celui-ci à une grande importance pour une région dont l'économie est basé sur les ressources naturelles (forêt et mines). Cela va nous permette d'augmenter notre expertise concernant des technologies minières qui pourrons ensuite être exportés dans d'autres projets miniers à l'extérieur de notre territoire.

Je suis aussi en accord avec le projet pour le futur de mes employés, de mes enfants et des enfants de mes employés. Un projet comme celui de RNC (+/- 500 emplois directs et indirects) aura pour effet de fournir des retombés sociales et économiques permettant de faire bouger une région comme la nôtre sur un minimum de 30 ans en plus de favoriser le retour en région des jeunes parties étudier à l'extérieur. Nous avons un exemple concret dans notre propre entreprise avec une personne qui a été parti à peu près 10 ans pour revenir depuis 2012 en région et c'est en majeure partie parce que la région bougeait selon ses dires.

Je pense que le projet est acceptable dans le contexte présenté ici puisque Royal Nickel fait les choses comme il se doit. Je suis leurs activités depuis 4-5 ans et les intervenants de la compagnie font les choses selon les normes. Aucune information n'est cachée ou détournée. Étant un maniaque de tout ce qui touche la faune et la flore, la possibilité d'accès à tous les études sur leur site web, qui sont soit dit en passant bien expliqués, me mettent en confiance.

Ce que je souhaite est que RNC s'engage à avoir est une politique d'achat locale lors de la construction et de l'exploitation de la mine, un peu comme avait fait les gens d'Osisko pour le projet de Canadian Malartic à Malartic.

Sur ce, merci de prendre en considérations mon avis sur ce dossier. Bonne journée.

Michaël Lavoie.